



Foto: bildrow

Ausgleich statt Konfrontation

Naturschutz Neue Wege und intelligente Lösungen sollten ein konstruktives Miteinander zwischen Landwirtschaft und Naturschutz zukünftig prägen. So lautete eine zentrale Botschaft auf einer Fachtagung des Deutschen Bauernverbandes (DBV) zum Thema Eingriffsregelung.

Zu oft herrsche noch ein angespanntes Verhältnis zwischen Naturschutz und Landwirtschaft, wurde dort

bemängelt. Beispielsweise diene weder dem Naturschutz noch der Landwirtschaft eine Aufforstung als Ausgleichsregelung für ein Neubaugebiet, wenn diese offene Landschaften wie Gründländereien oder Feldfluren beeinträchtige. In Niedersachsen hat sich die Stiftung Kulturlandpflege zur Aufgabe gemacht, die Interessen der Naturschützer und der Landwirte zusammen zu bringen. *AgE/Br*